


هل تعلم بالانجليزي عن الأم
إنّ الأم هي الحب الأول للأبناء، وهي عماد الأسرة، فوحدها الأمُ منْ تصنع الحب والحنان والسعادة في البيت، ففي فرحتها فرحة الجميع وفي حزنها تحزن حتى جدران المنزل، وفي ذلك ندرجُ مجموعة نقطية من هل تعلم باللغة الإنجليزي عن الأم، على النحوِ الآتيّ:
· العبارة: Did you know that God Almighty linked his obedience to the consent of the parents. 
· الترجمة: هل تعلم أن الله سبحانه وتعالى ربط طاعته برضا الوالدين.
· العبارة: Did you know that if a mother raises her hand to the sky, praying to God, then her supplication will not be answered, God willing, because of her great status and high position in Islam.
· الترجمة: هل تعلم أن الأم إذا رفعت يدها إلى السماء داعية الله، فإن دعائها لن يردْ بإذن الله لما لها من المنزلة العظيمة والمكانة العالية في الإسلام.
· العبارة: Did you know that the satisfaction of parents will intercede for the individual on the Day of Resurrection, on the Day when neither wealth nor children will benefit.
· الترجمة: هل تعلم أن رضا الوالدين يشفع للفرد يوم القيامة، يوم لا ينفع مال ولا بنون.
هل تعلم بالانجليزي عن عطاء الام
الأم هي منبع العطايا والأمنيات، وهي القلب الكبيّر الذي يتسعُ لجميعِ الأمنياتِ، وفي ذلك ندرجُ مجموعة نقطيّة من هل تعلم عن عطاءِ الأم باللغةِ الإنجليزية مع الترجمة:
	العبارة
	الترجمة

	Did you know that the mother does not expect or wait in return for any bid she made.
	هل تعلم أن الأم لا تتوقع أو تنتظر مقابلاً لأي عطاء قدمته.

	Did you know that the wife and mother are the main pillars of the home،They are the security and trust for her husband, and the love and tenderness for the children
	هل تعلم أن الزوجة والأم هي العمود الأساسي للبيت، فهي الأمان والثقة لزوجها، والمحبة والحنان للأولاد.

	Did you know that the mother is one of the eternal treasures, which never ends and does not stop giving, tenderness and hope for her children.
	هل تعلم أن الأم من الكنوز الأبدية، التي لا تنتهي ولا تتوقف من العطاء والحنان والأمل بأطفالها.


هل تعلم بالانجليزي عن الام مميزة
إن الأم المميزة تمنح بيتها نوعًا خاصًا من الحنان والحب والامتنان، فتكون قدوة لأبنائها في طاعة الله والأخلاق الحميدة، وفي ذلك ندرجُ مجموعة نقطية من هل تعلم عن الأم باللغةِ الإنجليزية مع الترجمة:
· العبارة: Did you know that talking to the mother in a loud voice is considered disobedience to the parents.
· الترجمة: هل تعلم بأن الحديث مع الأم بصوت مرتفع يعد من العقوق في الوالدين.
· العبارة: Did you know that the mother is the first bond and strong fortress for her children from the hardships of the world.
· الترجمة: هل تعلم أن الأم هي السند الأول والحصن القوي لأبنائها من مصاعب الدنيا.
· العبارة: Did you know that the infant calms down as soon as his mother embraces him, because of hearing the mother's heartbeat.
· الترجمة: هل تعلم أن الطفل الرضيع يهدأ بمجرد احتضان أمه له، وذلك بسبب سماع نبضات قلب الأم.
هل تعلم بالانجليزي عن عاطفة الام
مشاعر الأم واحساسها اتجاه أبنائها تكون مشاعر مليئة بالحب والفرح والسعادة، فلا يمكن وصف شعور الأم عند احتضان أبنائها ولا يمكن للكلمات ان تعبر عن قلب الام واحساسها وكرمها وعطاءها، وفيما يأتي ندرجُ فقرة نقطية من هل تعلم عن عاطفة الأم:
	هل تعلم بالانجليزي عن عاطفة الام
	· العبارة: Did you know that the mother is the source of pure feelings, distinct and incomprehensible sensations? The mother feels the son's heart, his sadness and joy.
الترجمة: هل تعلم أن الأم هي مصدر المشاعر النقية، والاحاسيس المميزة والغير مفهومة، فالأم تشعر بقلب الابن وبحزنه وفرحه.
· العبارة: Did you know that the mother is one of the secrets of life, as she is able to carry a child in her womb for nine months with love.
الترجمة: هل تعلم أن الأم أحد أسرار الحياة، فهي القادرة على أن تحمل في أحشائها طفل لمدة تسعة شهور بكل حب.
· العبارة: Did you know that the mother is the precious treasure of any person, and as the days go by, we need her more than ever.
الترجمة: هل تعلم أن الأم هي الكنز الثمين لأي شخص، ومع مرور الأيام نحتاجها أكثر من أيْ وقت.


هل تعلم بالانجليزي عن مكانة الام
إنّ مكانة الأم عظيمة لا يستطيع أي أحد أن يصل لها، لأنها إنسانة مُتفردة الطباع، نادرة الأوصاف، عظيمة العطايا، ولا يمكن للكلمات أن تعبر عن مكانتها العالية في قلوب الأبناء، وفي هذا ندرجُ مجموعة نقطية من هل تعلم عن مكانة الأم باللغة الإنجليزية مع الترجمة:
· العبارة: Did you know that Islam paid special attention to the mother, and presented her righteousness to the father's righteousness, and this came in prophetic hadiths, and several Quranic verses.
· الترجمة: هل تعلم أن الإسلام اهتم بالأم اهتمامًا خاصًا، وقدم برها على بر الأب، وجاء ذلك في أحاديث نبوية، وآيات قرآنية عدّة.
· العبارة: Did you know that Islam presented the righteousness of the matter over the righteousness of the father, to bear it for three stages, which are the stage of pregnancy, the stage of childbirth, and the stage of breastfeeding.
· الترجمة: هل تعلم أن الإسلام قدم بر الأمر على بر الأب، لتحملها لثلاث مراحل، وهي مرحلة الحمل، ومرحلة الولادة، ومرحلة الرضاعة.
· العبارة: Allah, the Most High, has associated obedience to Him and thanking Him with obedience to parents and gratitude to them, and honoring parents and being kind to them is one of the honorable and honorable morals of the prophets.
· الترجمة: قرن الله -سبحانه وتعالى- طاعته وشكره بطاعة الوالدين، وشكرهُما، وإن بر الوالدين والإحسان إليهما من شيم ومكارم أخلاق الأنبياء.
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